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検証議題 丈六公園について 

地区 大字  高瀬  地区 
 

【事前情報総括】 

公園内において空間線量率を更に低減させ、住民が利用しやすい環境へ整備し

たい。 

【検証委員会からの意見等】 

・ 遊具施設付近は、法面からの空間線量率の影響を受けている。 

・ 町による森林の伐採及び抜根後、再度空間線量を計測し空間線量率の高い箇

所に対し除染を行う。 

・ 削り取りによる除染後、土砂流失を防ぐため除染は町の公園再生計画事業と

の連携を円滑に進める事が重要になってくる。 

【現地調査の写真】(平成 31 年 3 月 18 日) 

 

 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 

 


